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1983 -Og- 28 A N FRA G E 

der Abgeordneten Helga Wieser 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Verschwendungsanfrage Nr. 2 - K~uf von Dienstkraftwagen 

Nachdem die Verschwendungsanfrage Nr.1 der ÖVP in der XVI. GP. 

ergeben hat, daß die Ministersekretaria~e und die SekreLariate 

der Staatssekretäre dem Steuerzahler pro Jahr mehr als 100 Mio. 

Schilling kosten, stellt sich die Frage, welche Beträge für den 

Kauf von Dienstkraftwagen von der sozialistischen K0ali~ions

regierung verschwendet werden. 

Angesichts der zu enlartenden Belastungswelle der österrei~hischen 

Bevölkerung durch die sozialistische Koalitionsregierung 

stellt sich die Frage, ob die Bundesregierung in ihrem 

Bereich alles unterni~~t, um mit dem Steuerschilling sparsam 

zu wirtschaften. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundeskanzler-folgende 

A n fra 9 f' 

1. Welche Dienstkraftwagen welcher Marke und Type sind seit 

24. April 1983 von Ihrem Ressort gekauft worden? 

(Anführung jedes einzelnen Kaufs) 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich 
identischen - Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Ab
stand genommen. 
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2. Was haben diese Dienstkraftwagen im einzelnen jeweils 

gekostet ? 

3. Für welchen Zweck werden diese jeweils verwendet? 

4. Wem stehen diese Dienstkraftwagen zur Verfügung? 

5. Welche Schäden wurden von welchen Personen seit 24. April 1983 

an Dienstwagen Ihres Ressorts verursacht ? 

6. Welche Kosten haben diese Schäden für den Bund verursacht? 
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